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３－１

日 本 共 産 党 ３８番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 症状が出た場合にＰＣＲ検査を早期に受けられる仕組み 保健福祉部長 地 域 医 療 課

が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ インフルエンザとの同時検査キットは県内医療機関に確 〃 薬 務 課

実に供給されているのか尋ねたい。

３ 県の検査キット配布センターにおいて、希望する方にイ 〃 地 域 医 療 課

ンフルエンザとの同時検査キットを配布すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

４ 入院受入医療機関に対する病床確保に係る補助金を見直 〃 〃

すべきでないと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 陽性患者が死亡した場合は、直ちに公表し、感染防止対 〃 〃

策を図るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 介護施設で療養中に死亡した陽性患者数を尋ねたい。 〃 〃

７ 県は、介護施設の入所者が感染した場合に、必要な医療 〃 〃

の提供にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

８ 感染者の受入れを拒否した医療機関に罰則を科す改正感 〃 〃

染症法等は廃止すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

９ 県としては感染者の受入拒否に対する罰則を科さないこ 〃 〃

とを原則とすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 原発事故対応について

１ 汚染水の海洋放出が終了するとされている約３０年後の 危機管理部長 原子力安全対策

福島第一原発の姿について、県の考えを尋ねたい。 課
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 除去土壌等の県外最終処分について、処分地の選定も含 生活環境部長 中間貯蔵・除染

めた国の検討状況を尋ねたい。 対策課

３ 県は、飯舘村における特定復興再生拠点区域外の土地活 避難地域復興局 避難地域復興課

用による避難指示解除の取組をどのように受け止めている 長

のか尋ねたい。

４ 精神的損害の賠償について、避難指示等対象区域外の全 知 事 原子力損害対策

域を対象に中間指針の見直しが行われるべきと思うが、知 課

事の考えを尋ねたい。

三 介護保険制度の見直しと高齢者支援について

１ 介護保険の利用者とその家族に深刻な影響が生ずる介護 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

保険制度見直しの検討を中止するよう国に求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

２ 入所待機者を解消するため、特別養護老人ホームを増設 〃 〃

する介護保険事業支援計画を策定すべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

３ 介護保険の施設等給付における財源について、国の負担 〃 〃

割合を２０パーセントから３０パーセントに引き上げ、被

保険者の負担を軽減するよう国に求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

４ 高齢者等の買物環境の確保のため、移動販売車の運行を 商工労働部長 商業まちづくり

支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 課

四 医療的ケア児の支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

医療的ケア児等コーディネーターの養成及び配置を更に進

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 安全・安心な学校給食の実現について

１ 学校給食のパンや麺に使用する小麦は、輸入ではなく県 教 育 長 教 育 庁

産の小麦を使用すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

２ 県産小麦の生産拡大に取り組むべきと思うが、県の考え 農林水産部長 水 田 畑 作 課

を尋ねたい。

３ 大規模な学校給食センターは、食の安全の確保及び食育 教 育 長 教 育 庁

の推進の観点から問題があると思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。

４ 県教育委員会は、就学援助制度の活用促進にどのように 〃 〃

取り組んでいくのか尋ねたい。

六 鳥インフルエンザについて

１ 高病原性鳥インフルエンザの発生農家に寄り添い、経営 農林水産部長 畜 産 課

再開に向け、丁寧な説明と支援を行うべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

２ 農場周辺の地下水について、継続した水質の監視が必要 生活環境部長 水・大気環境課

と思うが、県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


